



5 Pièces

180 m²

Réf. 85250787

3 250 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

****Exclusivité BARNES****Située dans le secteur de la Nartelle à Sainte-Maxime, au sein d'un domaine sécurisé, cette villa provençale se trouve sur un terrain de 2 150 m², avec une vue imprenable sur la mer. Récemment rénovée, la villa dispose d'un salon spacieux et lumineux, d'une cuisine ouverte entièrement équipée, ainsi que de quatre chambres en-suite avec placards ou dressing, et d'une Les terrasses accueillantes s'ouvrent sur une piscine à débordement de 11 x 5 mètres, en forme libre, offrant un espace idéal pour se détendre et Enveloppée de verdure, la villa propose un cadre de vie paisible ...

**** sole agent barnes ****located in the nartelle area of sainte-maxime, in a secure estate, this provencal villa sits on a 2,150 m² plot, with stunning sea views. Recently renovated, the villa features a bright, spacious living room, a fully-equipped open kitchen, as well as four en-suite bedrooms with closets or dressing room, and a bathroom with shower. The inviting terraces open onto an 11 X 5-meter free-form infinity pool, offering the ideal space to relax and unwind. Surrounded by greenery, the villa offers a peaceful and tranquil living environment. In addition, an extension of around 150 ...

BARNES SAINTE-MAXIME

48 Avenue Charles de Gaulle - 83120 STE-MAXIME

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

